
 

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

2138/AB-BR/2005 

Eingelangt am 19.09.2005 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

BM für Verkehr, Innovation und Technologie 

Anfragebeantwortung 
 
GZ. BMVIT-12.000/0011-I/CS3/2005     DVR:0000175 
 
An den 
Präsidenten des Bundesrates 
Peter Mitterer 
 
Parlament 
1017   W i e n 

Wien, 16. September 2005 
 
Sehr geehrter Herr Präsident! 
 
 
Die schriftliche Anfrage Nr. 2342/J-BR/2005 betreffend Postämterschließungen in der 
Steiermark, die die Bundesräte Binna, Kaltenbacher und Prutsch am 21. Juli 2005 an mich 
gerichtet haben, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 
 
Zu Ihren Fragen 
 
Hat Frau Landeshauptmann Klasnic bezüglich der Schließung steirischer Postämter mit Ih-
nen Kontakt aufgenommen? 
 
Wenn ja, hat Ihnen die Regierungschefin die Beschlusslage des steirischen Landtages 
kundgetan? 
 
Gab es Treffen in dieser Causa? 
 
Wo fanden diese statt? 
 
Wer nahm an diesen Treffen teil? 
 
Was waren die Ergebnisse bzw. gab es Zwischenergebnisse dieser Treffen? 
 
darf ich Ihnen mitteilen, dass ich im angefragten Zeitraum keinen Termin mit Frau Landes-
hauptmann Klasnic zum Thema Postämterschließung hatte. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Hubert Gorbach 
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